

im Fokus



Foto: Verein AareLand

Rückblick AareLandsGemeinde 21. Juni 2023

Exkursion zum Thema Hitze in Siedlungen

Im Rahmen der AareLandsGemeinde vom 21. Juni 2023 nahm Thomas Baumann, Gemeinderat aus Suhr, interessierte AareLänderInnen mit auf einen Rundgang durch seine Gemeinde. Er zeigte an verschiedenen Stellen auf, was die Gemeinde Suhr unternimmt, um der Überhitzung im Siedlungsgebiet entgegenzuwirken und die Biodiversität zu fördern. Dabei wurden sowohl bereits realisierte Massnahmen wie zum Beispiel die Umgestaltung des Pausenplatzes beim Schulhaus Dorf zu einem naturnahen Erlebnisraum als auch geplante Massnahmen wie der Bahnhofplatz besichtigt. Der Bahnhofplatz Suhr soll zu einem Begegnungsplatz werden und in Zukunft mehr Aufenthaltsqualität bieten durch Entsiegelung, mehr Grün und Sitzgelegenheiten. Auch attraktive, verdichtete Wohngelegenheiten in unmittelbarer Nähe des Bahnhofs und die entsiegelte, mit mehr Grün versehene Umgebung des Gemeindehauses wurden besichtigt. Im Anschluss an den Rundgang nutzten die Anwesenden die Gelegenheit, sich bei einem Apéro persönlich auszutauschen.

AareLandWirtschaft

AareLandImpuls am 8. November 2023



Der Bereich AareLandWirtschaft – vertreten durch die drei Wirtschaftsförderungen der Regionen Aarau, Olten und Zofingen – lädt Unternehmerinnen und Unternehmer aus dem AareLand am 8. November 2023 zum dritten regionsübergreifenden AareLandImpuls ins Hotel Storchen nach Schönenwerd ein. Am besten bereits jetzt den Termin reservieren!

Save the Date
AareLandImpuls

Mittwoch,
8. November 2023
7.30 Uhr

Agglo-Projekte

Aufrichte am Bahnhofplatz Zofingen

Am 25. April 2023 feierten die Handwerker Aufrichte auf der Bahnhofplatz-Baustelle in Zofingen. Nun stehen noch die Neugestaltung des Bahnhofplatzes und der Innenausbau an. Die Eröffnung ist für November 2023 geplant. Das 11,3-Millionen-Franken-Projekt wird vom Bund im Rahmen des Agglomerationsprogramms AareLand unterstützt.



Michaela Tschuor

AareLandRätin wird Luzerner Regierungsrätin

AareLandRätin Michaela Tschuor wurde am 2. April 2023 in den Luzerner Regierungsrat gewählt. Sie demissionierte deshalb als Vertreterin zofingenregio aus dem AareLandRat. zofingenregio wird ihre Nachfolge sicherstellen und der Mitgliederversammlung vom 15.11.2023 eine(n) Nachfolger(in) zur Wahl vorschlagen. Bis dahin fungiert Willi Zürcher als Michaela Tschuors Stellvertreter.



Michaela Tschuor ist neue Luzerner Regierungsrätin.

Rückblick

Mitgliederversammlung vom 19.4.2023

Die online durchgeführte Mitgliederversammlung des Vereins AareLand genehmigte Jahresrechnung und Jahresbericht 2022 einstimmig. Die Rechnung 2022 schliesst bei einem Aufwand von CHF 205'957 mit einer Entnahme aus den Rücklagen in der Höhe von CHF 45'956 ab. Insgesamt ist der Abschluss wie budgetiert. Das Eigenkapital nimmt jedoch kontinuierlich ab. Die momentan durchgeführte Überprüfung von Aufgaben und Finanzen des Vereins findet zum richtigen Zeitpunkt statt.

Aus dem AareLandRat

Überprüfung des Vereins AareLand

Die Mitglieder des AareLandRats setzten an ihrer Sitzung vom 15. Juni 2023 die Überprüfung des Vereins AareLand fort. Sie verabschiedeten die überarbeiteten Statuten zuhanden der Mitgliederversammlung, erklärten sich mit der neuen Budgetstruktur einverstanden, die neu zwischen ordentlichen Vereinsaufgaben und Projekten unterscheidet, und diskutierten über die Aufgaben im Bereich Wirtschaft. Zudem informierte Rolf Gall, Projektleiter Abteilung Landschaft und Gewässer Kanton Aargau, die AareLandRätinnen und -Räte über das Projekt Tychkanal Oftringen/Aarburg.

Agenda

Nächste AareLandsGemeinde

20. September 2023, 16.30 Uhr (Forum)

Geschäftsstelle AareLand
c/o Regionalverband zofingenregio
Untere Grabenstrasse 26
4800 Zofingen
www.aareland.ch